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習近平函賀青聯學聯：堅定跟黨走 奮進新時代
香港文匯報訊 據新華社報道，中華全國青年聯
合會第十三屆委員會全體會議、中華全國學生聯
合會第二十七次代表大會昨日上午在京開幕。中
共中央總書記、國家主席、中央軍委主席習近平
發來賀信，代表黨中央，向大會的召開表示熱烈
的祝賀，向全國各族各界青年和青年學生、向廣
大海外中華青年致以誠摯的問候。
習近平在賀信中說，5年來，在黨的領導下，在
共青團幫助指導下，各級青聯和學聯組織銳意改
革、積極進取，團結廣大青年和青年學生在全面
建成小康社會進程中貢獻智慧力量、展現青春風
采，為做好黨的青年工作發揮了重要作用。
習近平指出，經過全黨全國各族人民團結奮鬥，

我們即將奪取全面建成小康社會偉大勝利，踏上實
現第二個百年奮鬥目標的新征程。我國廣大青年要
堅定理想信念，培育高尚品格，練就過硬本領，勇
於創新創造，矢志艱苦奮鬥，同億萬人民一道，在
矢志奮鬥中譜寫新時代的青春之歌。
習近平強調，青聯和學聯工作是黨的青年工作

的重要組成部分。各級黨委和政府要加強對青年
工作的領導，關心和支持青聯和學聯工作，為廣
大青年和青年學生增長才幹、施展才華創造良好
條件。青聯和學聯組織要緊跟時代步伐，把握青
年工作特點和規律，深化改革創新，組織動員廣
大青年和青年學生堅定跟黨走、奮進新時代，為
黨和國家事業發展作出新的更大的貢獻。

中共中央政治局常委、中央書記處書記王滬寧
出席開幕會。中共中央政治局委員、中央組織部
部長陳希在會上宣讀了習近平的賀信。中共中央
政治局委員、國務院副總理孫春蘭代表黨中央致
詞。她說，要深入學習貫徹習近平總書記關於青
年工作的重要指示精神，自覺落實到促進青年成
長發展的實際工作中。希望廣大青年堅定理想信
念，發奮成長成才，勇於開拓創新，錘煉高尚品
德，更加緊密地團結在以習近平同志為核心的黨
中央周圍，努力做走在時代前列的奮進者、開拓
者、奉獻者，用青春和汗水譜寫中華民族偉大復
興的美好篇章。
丁薛祥、楊曉渡、郭聲琨、黃坤明、尤權、艾

力更．依明巴海、辜勝阻出席會議。
大會開幕會上，共青團中央書記處第一書記賀

軍科致詞。中國科協書記處第一書記懷進鵬代表
人民團體致詞。共青團中央書記處常務書記、十
二屆全國青聯主席汪鴻雁和二十六屆全國學聯主
席王聖博，分別代表全國青聯十二屆委員會常務
委員會和全國學聯第二十六屆委員會作工作報
告。會議以電視電話會議形式召開。
這次大會將總結全國青聯和全國學聯5年來的

工作，研究確定未來5年的工作任務，修改《中華
全國青年聯合會章程》和《中華全國學生聯合會
章程》，確定中華全國青年聯合會會徽，選舉產
生新一屆全國青聯和全國學聯領導機構。

香港文匯報訊 據中通社報
道，加拿大不列顛哥倫比亞
省高等法院將於當地時間8月
17 日就孟晚舟案舉行庭審，
討論涉案證據信息披露問
題。
中國外交部發言人趙立堅17
日說，我們再次敦促加方認真
對待中方嚴正立場和關切，立
即釋放孟晚舟女士並讓她平安
回到中國。
在當日例行記者會上，有記
者問：據了解，加拿大不列顛
哥倫比亞省高等法院將於當地
時間8月17日就孟晚舟案舉行
庭審，討論涉案證據信息披露
問題。目前已公開的信息顯
示，加執法機構在策劃和實施
對孟晚舟逮捕行動中涉嫌違規
和濫用程序，包括與美國聯邦
調查局（FBI）合謀行動，在
溫哥華機場故意拖延時間，並
對孟晚舟進行不正當搜查和盤
問等。孟的律師團隊向加法院

主張要求加檢方披露更多涉案
證據信息。請問中方對此有何
評論？
趙立堅說，中方在孟晚舟事

件上的立場是一貫和明確的。
目前已披露的相關證據充分表
明，美加濫用雙邊引渡條約，
對中國公民任意採取強制措
施，嚴重侵犯了中國公民的合
法權益。美方的目的是為了打
壓中國高技術企業和華為公
司，加拿大扮演了美方幫兇的
角色，這是一起嚴重的政治事
件。這不僅是中方的看法，國
際社會以及加、美不少有識之
士對此都看得清清楚楚。
趙立堅強調，中國政府維護

本國公民和企業正當合法權益
的決心堅定不移。同時，我們
也支持相關企業和個人拿起法
律武器維護自身權益。我們再
次敦促加方認真對待中方嚴正
立場和關切，立即釋放孟晚舟
女士並讓她平安回到中國。

中方再敦促加方立即釋放孟晚舟

今年上半年，疫情影響國際資本市場動盪，中資企業海外發
債規模略有減少，但6月份、7月份開始，中資企業發債

規模開始回升。
數據顯示，84家中資企業境外發行中長期債券125筆，

金額合計 459.2 億美元，其中，工業企業發行 123.3 億美
元，同比上升了30%；金融企業發行142.8億美元，同比上
升25%。
孟瑋還指，當前主要發達國家持續量化寬鬆，美元流動性快

速釋放，海外資金加速回流新興市場；投資者避險情緒進一步
修復，中資境外債券市場整體買入興趣較為濃厚，二級市場交
易活躍，帶動一級市場發行規模上升。

離岸央票投標量近發行量2.1倍
不僅中資企業債在海外受追捧，近日央行在港發行300億元
人民幣離岸央票，亦受到境外投資者廣泛歡迎，獲超額認購包
括美、歐、亞洲等多個國家和地區的銀行、央行、基金等機構
投資者以及國際金融組織踴躍參與認購，投標總量約624億元
人民幣，接近發行量的2.1倍。
業內認為，這表明人民幣資產對境外投資者具有較強吸引
力，也體現了全球投資者對中國經濟的信心。

上半年外商直接投資增0.5％
與此同時，在全球投資整體下滑背景下，外資來華投資亦逆

勢上升，單月吸收外資金額連續四個月增長，7月份外商直接
投資（FDI）634.7億元人民幣，同比增長15.8%，1月份至7月
份FDI（外商直接投資）累計錄得增長0.5%。
6月份以來，多個外商投資的新基建項目落地：德國默克投

資超1億元人民幣，在華擴建有機發光二極管研發中心和生產
基地；西門子與烏魯木齊共建中歐數字化工業新基建創新基
地；歐洲最大軟件公司思愛普在山東落地智能製造項目……7
月22日，54個外資項目在上海集中簽約，其中15個項目涉及
新基建，涵蓋網絡科技、人工智能、生物醫藥、集成電路等產
業。在此之前，昆山迎來重大項目集中落地，涉及高端裝備製
造、光通信、總部經濟、新材料等多個領域33個重大項目，其
中外資項目16個。
中國新基建正成為疫情發生以來世界經濟衰退背景下外資企

業在華投資的新機遇，上萬億規模的新基建大盤子和鉅額市場
勢必吸引外資企業。鼓勵外資企業加大新基建領域投資，對於
中國穩外資以及進一步提高產業競爭力、打通雙循環具有可預
期的正向作用。

隨着中國的疫情防控
進入常態化新階段，越
來越多的外資零售企業
正在加速開新店、發力
在線新經濟，持續分享

中國大市場帶來的機遇。
全球知名服飾品牌優衣庫日前一口

氣在中國18個城市開出了19家新店，
首次進入浙江桐鄉、江蘇丹陽、安徽蚌
埠等6個城市，加速下沉跑入中國的二
三四線城市。

優衣庫本月開19新店
「6月開出8家新門店，8月再次開出19

家門店，這代表着我們對中國經濟和中國
市場的信心。」迅銷集團全球資深副總
裁、優衣庫大中華區首席市場官吳品慧
說，中國是優衣庫在海外的第一大市場，
優衣庫希望通過發布適合中國消費者的服
飾新品，以及加速下沉到更多的二三四線
城市的動作，深耕中國市場。

「在各地嚴格的疫情防控和復工復
產措施的推動下，中國市場消費信心逐
步恢復，門店客流穩步上升。」吳品慧

說，從5月開始，優衣庫中國門店的銷
售額已經恢復到去年同期的水準，今年
全年的業績預計將有所增長。

「疫情發生以來，我們優衣庫『掌
上旗艦店』的用戶流量和銷售額出現了
兩倍以上的增長，直播觀看人數也高居
不下，這說明中國消費者對品質生活的
消費需求始終旺盛。」吳品慧介紹，官
網、App、天貓旗艦店、官方小程序，
加上實體門店，形成了線上下單、送貨
上門或者門店取貨的創新全渠道零售閉
環，增強了優衣庫在疫情下的「抗壓
力」，優衣庫下一步還將在線上渠道推
出可以修改褲腳、定製服裝圖案等創新
服務，更好服務中國市場。

事實上，越來越多的外資零售企業
在疫情下都開啟了線上線下「兩端發
力」的新模式。美寶蓮紐約全球首家
潮玩概念店、聖羅蘭美妝全球旗艦店
等全球首店亮相上海，全球高端會員
制零售品牌山姆在上海的中國會員旗
艦店開工建設並首次開出江蘇昆山門
店，宜家中國大陸市場的首家城市店
開門迎客…… ■新華社

駐休斯敦總領館全體館員回國
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外資來華投資連四月正增長 加速新基建項目落地
香港文匯報訊（記者 海巖 北京報道）新冠疫

情打擊全球貿易投資，「中國標的」成全球投資

者的寵兒：中企海外發債逆勢回升，央行在港發

行離岸央票獲超額認購，外商直接投資連續四個

月正增長，外資在華踴躍布局新基建投資，凸顯

國際資本對中國信心增強。「6、7月份外債發行

規模回升，根本原因是由於中國疫情防控取得重

大戰略成果，復工復產逐月好轉，經濟秩序有序

恢復，國外資本對中國經濟和中國企業的信心不

斷增強。」國家發改委新聞發言人孟瑋在昨日舉

行的新聞發布會上說。

■ 6 月 份 以
來，多個外商
投資的新基建
項目落地，其
中包括德國默
克公司。圖為
該公司在上海
張江高科技園
區的上游技術
研發中心。

網上圖片

■王毅昨晚在
首都機場向走
下飛機的駐休
斯敦總領事館
全體館員揮
手。

網上圖片

香港文匯報訊 據外交部網站消息，昨晚，駐
休斯敦總領事館全體館員乘包機抵達北京，外交
部在首都機場舉行簡短莊重迎接儀式。國務委員
兼外交部長王毅出席並講話。

王毅：要對話不要對抗
王毅在講話中指出，面對美方違反國際關係

基本準則，要求關閉中國駐休斯敦總領事館這
一突發事件，總領事館全體同志們臨危不亂，
處變不驚，牢記祖國人民的囑託，履行外交人
員的職責，在極其困難甚至危險的環境下，堅
決維護了國家的核心利益，堅決維護了國家和
民族的尊嚴，堅決維護了中國駐外機構的正當
權益，以實際行動表明中國駐休斯敦總領事館

是一個堅強、團結、有力的優秀集體，每位同
志都是關鍵時刻頂得住，衝得上，有理想、有
擔當的外交戰士。
王毅表示，駐休斯敦總領事館的這場風波

表明，美國的反華勢力正在不擇手段破壞中
美關係，處心積慮阻擋中國的發展。但這是
逆歷史潮流而動，決不可能得逞！我們堅

信，要對話，不要對抗仍是兩國的主
流民意，我們堅信，中美關係歷經風
雨後還會浴火重生。我們堅信，中國
的命運掌握在中國人民的手中，在中
國共產黨的領導下，任何人、任何勢
力都無法阻擋我們邁向民族復興的步
伐。
王毅強調，面對百年未有之大變局，

面對全球疫情的新挑戰，外交戰線全體
同志必須做好迎接更大風險、經受更多
考驗的準備。

獲集體三等功
迎接儀式上，外交部黨委書記齊玉還

代表部黨委宣布授予駐休斯敦總領事館
集體三等功。

■■越來越多的外資零售企業正越來越多的外資零售企業正
在加速開新店在加速開新店。。圖為山姆新開圖為山姆新開
的江蘇昆山門店的江蘇昆山門店。。 網上圖片網上圖片
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